

■ **CARITAS VAUD**, à Lausanne, CH-550-1026964-4, association, accomplissement d'une mission caritative et sociale reconnue par l'Eglise catholique (FOSC du 16.06.2004, p. 11). de Preux Michèle n'est plus membre du comité; sa signature est radiée. La procuration de Hänni Thomas et Knüsel Robert est éteinte. Praz Pierre-Alain est désormais au Mont-sur-Lausanne. L'association est également engagée par la signature collective à deux de Wettstein Martin Irène, de Zurich, à Vevey, membre du comité, et par la procuration collective à deux de Bürki Christine, de Neuchâtel, à Saint-George, Bussmann Patrick, de Gruyères, à La Verrerie, et Pommaz Yves, de Chamoson, à Giez.
Journal no 9628 du 14.08.2007
(04072274 / CH-550.1.026.964-4)